

Un nouveau chef chez les pompiers

La cérémonie de la Sainte-Barbe a été particulière cette année puisqu'elle a coïncidé avec la prise de commandement du centre d'incendie et de secours par le Capitaine Sébastien Fournier.

Sébastien Fournier a accepté le commandement du centre à la demande du Lieutenant-Colonel Nezan (groupement Est du Loiret), présent à la cérémonie, tout comme Jean-Pierre Sueur, Denis Godeau et Jean-Paul Godfroy.

Ce Lorriçois de 36 ans est actuellement chef du service opérations au groupement Est et cumule cette fonction avec celle de chef de centre. Pompier bénévole à 17 ans à Lorris, sapeur-pom-



Le nouveau chef de centre, Sébastien Fournier (à droite), est entré officiellement en fonction.

pier professionnel en 2002, Lieutenant (école d'Aix-en-Provence) en 2007, en poste au SDIS à Semoy en 2008 et en poste actuel depuis 2010, il a été promu Capitaine le 1^{er}

avril dernier. Son père, qui a été pompier de Paris et adjoint au centre de Lorris, était présent à cette cérémonie.

Le centre de Lorris a effectué cette année 400 in-

terventions dont 59% de secours à victimes. La livraison de la nouvelle caserne, qui sera située près de la gendarmerie, est prévue fin septembre 2016.